

# Extraños en común

Después de los deseos y las mentiras,  
las promesas y las palabras vacías.  
Cuando de tus recuerdos extraigo letanías  
solo me consuela el ser extraños  
que en común comparten fantasías.

Mi alma pone de lado tu egoísmo,  
las falsedades y el cinismo.  
Voltea con lágrimas al abismo  
mientras, inerte, cuestiona su destino.

Duda si pudo hacer algo diferente,  
si de alguna manera lograrás quedarte  
pero, una vez más, responde tajante.  
Baja su presencia, observa de frente  
y profesa sin miedo a equivocarse:

“No existe en el mundo un hechizo,  
conjuro, ni maleficio  
que le conceda a la reina del fuego  
y al rey de las corrientes del viento  
el deseo de compartir el mismo aliento”.

Noches enteras he lamentado mi suerte.  
Llámalo lección, casualidad o karma,  
buscando en tus manos mi calma  
me has llevado a besar la muerte.

Al final, te miro por el reverso del espejo  
esperando que mi rostro descubras en tu reflejo.  
Deseando renovar mi intensidad, te pierdo.  
Suelto el huracán que impregnaste en mi pecho  
saboreando las memorias de un pasado incierto. 🌪

Brenda Beth Hernández Hernández  
*Lingüística y literatura hispánica*  
brenda.hernandezhe@alumno.buap.mx